
           

                                                
                                            

 
 
 
4/18 ＮＨＫで初めて取り上げられた当会の活動。６時１０分から。「お好みワイド」例会の活動の様子 

が取り上げられた。放送時間は５分くらいでしたが、前日・当日・その後も灰ケ峰を取材に来られて 
いた．ＲＣＣは、これまで２回取材・放送がありましたが、初めてＮＨＫでとりあげていただきまし 
た。放送時間は短くてもなかなか大変と知ることが出来ました。4/27 今日 衛星放送で深夜放送する 
と知らせをうけましたが、深夜につき皆さんには，連絡せず。ＤＶＤがあります、ご希望の方は、連絡を。 

4/19 会計の広兼ご夫妻が、４/３の例会で残った作業があるのでとブロァ―と熊手を担いて、烏帽子 
   岩山で作業（落ち葉の撤去）をして頂きました。約 3 時間の作業と聞いています。 
4/20 広島「山の日」の準備会を予定していましたが、中国木材・市役所・バブコック日立・当会で 
   協議して コロナの感染が怖いので呉は中止を決めました。幼稚園の園児が何百人 は怖い。 
4/23 烏帽子岩山で５/１の例会準備で登山 途中で会員の室本さんとその友人に出会った 
   突然の出合で驚きましたが 嬉しかった。 
4/25 広兼氏と宮岡が例会の準備に登山するも、道具や資材が重く 体調不良で途中で下山。 
4/26 例会の作業に悩み 宇吹氏を自宅に訪ねて知恵を借りた。 
4/27 矢吹氏 宮岡が 吉浦の鳴滝から烏帽子岩山に登山 ５/１の例会の準備作業 丸太の 
   ボルトを抜き取る作業 階段 2 段目の丸太上段を解体。 
4/29 呉市役所 ポランティァフェスタ開催 ２８団体 当会から今村氏 宮岡が参加 
   １０時から１５時まで。新規加入者を探すも決断する人がなく、定期的な開催を希望 
   5/1 の作業、今村氏からもアドバイスをうけた。 

５月１日 日曜日 例会  

総会 平成３年４月３１日から平成４年３月３１日まで 収支報告・会計監査 
   野外活動センターの駐車場にて 司会 成田博氏 
   会員数３１名  本日の参加者１２名 委任状７名 過半数は１５名 議決。 
   収支について質問 収入に対して支払いが多いので、会報の発送は毎回でなくてもよいのでは纏めて 
   発送すること検討。役員→会計の広兼氏から成田博氏へ 監事 福馬不二男氏から今村正勝氏へ。 
   収支報告 役員改選は以上で承認 ５/１ ９時２５分終了。           

   整備した場所 烏帽子岩山 山頂の手前 急傾斜地（エボシイワヤマ） 
   内 容 壊れかけている階段の改善作業              男１２名  女０名 

   参加者 今村 宇吹 田中 柱野 広兼 成田 福馬 矢吹 上本 友国 川島 宮岡 
   内容 壊れかけた丸太の階段の数を増やす作業 林の中に捨てられた丸太も活用、 
      浮いてしまった階段の 2 段目の丸太を抜いて 左右の階段・数を増加させた 
      ＊ツルハシ・クワ・大形木槌（カケヤ）・チェンソーを８名が使用して大汗を 
       いた、蹴上がりが大きかった階段が歩きやすくなった、現場までの歩行時間 
      が長く、作業が完了するかどうか大いに気をもんだが会員の見事な連携で無事終了。 
      友国氏が今日も 活躍いただき有り難い。新品のブロァを駆使。  

次回例会 ５月２１日（土）呉野外活動センターエボシイワヤマ 午前９時集合 

げんき快福堂（整体院）呉市広本町３丁目 18-14  73-7001 たまき整形外科２軒隣 
ザ・ビック黄色のキャペーン毎月１１日まとめ買い物のお願いを依頼をしましょう 
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烏帽子岩山 階段（中国自然歩道）      サポート・トレッキング グループ 例会 2022 年 5 月 1 日  

 

階段 2 本の丸太を 1 本に・階段の数を増加した   階段の補修に骨を折っている所 

 

呉市野外活動センター駐車場にて  吉浦からの鳴滝からの登山路の倒木 

 

風雨で潰れてしまった横断溝  階段の数を増やし蹴上がりを小さく・ 補修後 

 

フロァ出落ち葉をきれいに飛ばした登山路   勾配がきつく流れかけてしまった登山路・手入れ前


